



# Cámara de Diputados guarda minuto de silencio en memoria de Alejandro Arcos, alcalde de Chilpancingo

## Boletín No. 0107

Al inicio de la sesión presencial de este martes, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Alejandro Arcos Catalán, presidente municipal de Chilpancingo, Guerrero.

Desde su curul, el diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del grupo parlamentario del PRI, solicitó a la Mesa Directiva conceder un minuto de silencio por el alcalde Alejandro Arcos Catalán, a quien le quitaron la vida.

“Quisiéramos que nos otorgara al grupo parlamentario del PRI y a quienes fuimos aliados en su elección y a la gente de Chilpancingo este minuto de silencio en su memoria”, añadió.

La coordinadora del grupo parlamentario del PAN, diputada Noemí Berenice Luna Ayala, externó sus condolencias a los familiares del alcalde Alejandro Arcos.

Pidió que haya justicia y exigió a las autoridades correspondientes que se atienda el caso y se tomen medidas para que vuelva la tranquilidad y la paz, no solo en las capitales de cada uno de los estados, sino en todo el país.

La solicitud fue concedida por el diputado Sergio Gutiérrez Luna, en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, quien pidió a las y a los legisladores ponerse de pie para guardar el minuto de silencio.

